



MINI HISTORIAS: KEBAB ESPECIAL DE TOTSUKA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Totsuka Tatara comenzó a vender doner kebab en un puesto de comida ambulante, porque su amigo Murat Uchan de Turquía exacerbó su dolor de espalda crónico.

"Tatara-san. Lo siento, pero ¿podrías encargarte de tienda por unas dos semanas?"

Antes de mudarse a Shizume, Uchan-san, que ha estado en Osaka durante 10 años, consultó con Totsuka, y cuando le preguntó por eso, dijo "Sí, está bien." y se lo tomó con calma. Totsuka condujo de inmediato el vehículo cocina ambulante de Uchan-san a partir del día siguiente para abrir la tienda.

Desde la preparación del cordero para los kebabs hasta la operación, lo hace todo por sí mismo y obtiene una cierta cantidad de beneficio operativo, aunque no es tan bueno como Uchan-san. No importa cuánta experiencia tuviera trabajando a tiempo parcial, ayudó a la tienda ambulante de Uchan-san varias veces por adelantado, pero sus habilidades culinarias y su sentido administrativo estaban lejos de ser aficionados.

Sin embargo, después del primer día, la cara de Totsuka Tatara (aunque como de costumbre, sonriendo) no se veía muy feliz. Pensativo se cruzó de brazos e ideó algunos planes en su cabeza.

Y a partir del día siguiente hizo algunos cambios en el estilo empresarial. Por supuesto, con el permiso del Uchan-san.

Primero, cambio el sabor del kebab. Originalmente, Uchan-san, que ha vivido en Japón durante mucho tiempo, agregó el Hatcho Miso al sabor oculto y lo arregló para los

japoneses, pero lo devolvió a un sabor más étnico y auténtico. Hay muchos extranjeros en Shizume y una amplia variedad de restaurantes está prosperando, por lo que se decidió que sería más fácil de aceptar.

Además, la ubicación del negocio se trasladó del frente de la estación a la plaza. Aprovecho al máximo las conexiones personales, preparo lindas sillas, mesas y sombrillas, y creo un ambiente en el que se pueda comer inmediatamente después de llevar. También cambio el papel a uno más colorido, moderno y más "brillante". Como resultado, el número de clientes, principalmente mujeres jóvenes, aumento significativamente.

Aproximadamente dos días antes de que Uchan-san regresara, Totsuka solo no podía ir a la tienda y comenzó a contratar a Yata como un trabajo temporal a tiempo parcial.

Y su prosperidad llamó la atención del señor de la plaza.

"Es molesto, tú..."

Por la noche, apareció un hombre corpulento que llevaba un parche en el ojo delante de Totsuka y Yata, que se estaban preparando para retirar el local ambulante, levantó la cabeza con pulcritud, y fue asombroso.

"¿Ah? ¿Quién eres?"

Yata, que no tenía tanto miedo, se paró frente al gran hombre sin hacer diferencia de altura y encendió el arma.

"¿Es un gángster por el suelo? Fue una pena si pudiera conseguirlo incluso por la tarifa de shoba. Estoy cometiendo un error."

"Yata. Esa persona es diferente. Esa persona no es un gángster."

Totsuka se rio y se interpuso entre los dos.

"Es el dueño de la "inocencia del hombre". Verás, es un puesto de ramen que abrió frente a la fuente."

Además de los kebabs e Totsuka, hay varios locales ambulantes en funcionamiento en esta plaza. Totsuka obtuvo correctamente una licencia comercial de la oficina de administración de la plaza, y saludó cortésmente a cada tienda, que son sus sempais, el primer día. Y ahora, mientras que el dueño de la "inocencia del hombre" estaba parado frente a ellos...

"Oh, buena suerte en el mejor de los casos."

Alzo la voz diciendo eso.

"¿Hicimos algo que te molesta?"

Cuando Totsuka preguntó con una sonrisa,

"No, en realidad no."

El gran hombre finalmente se rió.

"De repente te enfermaste, así que me pregunto si estarás abierto en otro lugar a partir de mañana."

(Totsuka-san.)

Yata ocultó su voz y escuchó.

(Este chico ha estado coqueteando con nosotros porque nuestros kebabs han aumentado en ventas.)

Conocía a Totsuka y así sucesivamente.

"¿Y si digo que no?"

Cuando Yata grito y provoco,

"Así es. No me importa... Me pregunto si podría ocurrirle un desafortunado accidente."

El grandullón extendió las manos en tono juguetón. Movié el dedo a un lado y saco la lengua como un villano. Totsuka suspiró un poco.

"Entiendo tu propósito. Entonces, ¿por qué no hacer esto? Mañana, competiremos con las ventas de los demás. Y si perdemos, nos iremos de aquí. ¿Qué tal eso?"

"Hmm... ¿está bien? ¿No sabes que he sido el vendedor número uno en el área durante los últimos años?"

"Oh. En cambio, si ganamos, ¿puedes cambiar el nombre de tu puesto, el "ramen del perro perdedor"? La "Inocencia del hombre", el letrero siempre fue molesto."

Totsuka escupió veneno mientras sonreía. Parece de modales apacibles, y es uno de los ejecutivos de Homura, pero en caso de emergencia, cortara esa imagen. Yata soltó un silbido. Cuando el hombre grande frunció el ceño...

"¡Te tragaras tus palabras!"

Dejo ese lugar con pasos bruscos. Totsuka y Yata se miraron y rieron.

Originalmente, solo vino a esta plaza temporalmente para facilitar que Totsuka lo hiciera, y unos días después, si le devolvía la tienda ambulante a Uchan-san, el lugar de negocios simplemente regresaría al frente de la estación como antes, así que, para ser honesto, deliberadamente se molestó en competir en ventas, etc. No tiene mucho sentido hacerlo. Sin embargo, estaba dispuesto a aceptar esas palabras tan amenazadoras.

"Bueno, quiero hacer estallar una burbuja."

Ese fue el caso de Totsuka. Y Yata también estaba muy de acuerdo.

Al día siguiente, día de la batalla decisiva. El cielo estaba despejado. Como era festivo, había mucha gente. Como norma de la plaza, el horario comercial de los puestos se establece de 11 a 17 horas. Durante ese tiempo, el juego era cuántas ventas se podían aumentar.

Un plato de ramen cuesta 600 yenes. El kebab cuesta 500 yenes. No hay mucha diferencia de precio, así que simplemente el número vendido será el juego.

El ramen precedió un poco por la mañana, pero los kebabs comenzaron a salirse gradualmente alrededor del mediodía.

"¡Es asombroso! ¡Totsuka-san!"

Yata, que se apresuraba a cortar la carne mientras sudaba en la frente, dijo eso. Después de envolver el kebab y entregárselo al cliente con una sonrisa, Totsuka respondió.

"Oye. Me anuncié mucho."

Totsuka sabe todo sobre esta ciudad. Cuántas personas hay, en qué zona horaria, y en qué grupo de edad. A Akagi y Bando, que no están en este lugar, se les permitió distribuir folletos promocionales en puntos clave de Shizume.

También ha abierto una cuenta de SNS en nombre de Uchan-san, que había sido indiferente a tales cosas durante aproximadamente una semana. El anuncio allí comenzaba a surtir efecto gradualmente.

Pasadas las catorce, la victoria del kebab parecía segura...

"Bueno, ¿no es extraño?"

Yata hizo una pregunta. Estaba realmente interesado en Totsuka. En el lado del ramen, la base de clientes había comenzado a cambiar.

"Inocencia del hombre" usualmente tenía cinco asientos, pero hoy, hacia una silla especial de ocho asientos y una mesa alrededor del puesto, era incómodo verlos a todos, similares, estaba ocupado por hombres con un ambiente agradable.

Nunca se levantan de sus asientos después de comer un tazón de ramen y continúan comiendo dos o tres tazones en el acto. Algunas personas miran esto y sonríen abiertamente o toman una pose provocativa.

Luego, cuando notó los ojos de Totsuka, el dueño de "Inocencia del hombre" cruzó los brazos detrás del mostrador y sonrió con una sonrisa triunfante.

Totsuka tosió con un tono aturdido y ligeramente entretenido.

"Ya veo. ¿Es una estrategia llenar todos los asientos con sus familiares y simplemente reemplazarlos sin importar si pretenden serlo?"

Yata sacudió su cuerpo con ira y apretó el puño.

"Maldición."

"Totsuka-san, ¿estás en silencio?"

Yata dijo eso con la intención de "Vayamos a golpearlo.". Totsuka se rascó la cabeza.

"Mmm. Al principio, no tenía ningún arreglo especial para prohibir ese tipo de cosas."

Para ser honesto, no es una violación de las reglas. Yata hizo una voz lastimera.

"Rayos."

En ese momento, la vista en los ojos de Totsuka saltó y sonrió.

"Bueno, pero parece que también tenemos un dios de salvación."

Yata también siguió la línea de visión de Totsuka y levanto la voz de alegría.

"¡Kamamoto!"

Era Rikio Kamamoto quien apareció tranquilamente en el lugar.

"¿Qué? Lo escuché de Shohei y los otros. Si tienes una tienda de comida, llámame."

"Come todo lo que quieras."

Totsuka le dijo inmediatamente a Yata que comenzara a preparar más kebab.

Al final, "Inocencia del hombre" cayo su tumba por su propia estrategia. Pocos hombres jóvenes fuertes pueden seguir comiendo tres o cuatro tazas de ramen, pero Kamamoto es como un kebab. Como el sushi y los bocadillos, los tiró en su boca y los comió uno tras otro.

El dueño de "Inocencia del hombre" terminó cuando solo quedaba una hora para el cierre de la tienda. Cuando camino hacia el frente de Totsuka, se quitó la diadema que estaba envuelta alrededor de su cabeza y la tomo, inclino la cabeza mientras la estrechaba frente a su cuerpo.

"Bueno, me rindo. Sin embargo, puede ser desagradable, pero ¿me puedes perdonar lo de cambiar el letrero?"

Totsuka y Yata se miraron y sonrieron.

"Ahora..."

"¿Qué tengo que hacer?"

Eran un poco malos y querían hacerlo.

"Bueno, no levantes más la cabeza. Ganamos, pero no tienes que cambiar el letrero."

"Oh, sí. Al principio, tampoco hablamos en serio. ¡Oh! ¿Fuimos los únicos que ganamos?"

De repente, los dos salieron corriendo e instaron al dueño de "Inocencia del hombre" a que levantara la cabeza. El dueño humedeció sus ojos.

"Oh, eres un buen tipo."

Estaba impresionado. Sin embargo, Totsuka y Yata lo sabían. Kamamoto, que disfrutó del kebab hasta el fondo de su corazón, se dirigió hacia "Inocencia del hombre" mientras sacudía su estómago para cambiar de humor.

Finalmente, el juego fue abandonado y Totsuka completó con éxito el período que le fue confiado y le devolvió el puesto de kebab a Uchan-san.

Tanto Totsuka como Yata obtuvieron mucho dinero, pero debe haber sido Kamamoto, que pudo comer comida deliciosa desde el fondo de su corazón, al nivel de una vez al año o no, quien resultó más satisfecho que cualquier otra persona.